

きまりよく なかよく ありがとう

園長だより



みどりっこ



幼保連携型認定こども園

No.3 7

宮崎短期大学附属みどり幼稚園 園長 久島 孝昭

H31.1.22

保育園部玄関前駐車場の整備が進んでいます。先週の土日で、縁石を取り外し、砂利を入れました。あとは今週末の日曜日に舗装、ライン引きをして終了予定です。保育園部の保護者の皆さんには子どもさんの送りの際、園庭に入っていただきましたが、来週からは駐車スペースが2台分増えますので、朝夕の混雑が少しは解消されるのではないかと期待しています。



○ インフルエンザが流行しています！

県内でインフルエンザの流行が拡大しています。先週17日の発表で、定点医療機関あたりの患者数が流行警報レベル30人を超える44.43人となりました。宮崎市も警報レベルを超えていて、近隣の小学校でもインフルエンザの流行により学級閉鎖や学年閉鎖の措置がとられているという話を聞きます。県全体としては、5~9歳児の患者数が最も多く23.7%、次いで1~4歳が19.3%となっています。

本園でも3学期に入って数名のインフルエンザの罹患者が出ています。最近、寒さが厳しくなり、乾燥した状況も続いていることから、インフルエンザが流行しやすくなっているようです。今はA型が多いようです。石けんを使っての手洗いや、帰宅時や食事前にはうがいをしっかりとする、人混みの中に出る時はマスクを着用するなど、感染防止に努めてください。相手が目に見えないウィルスなのでやっかいですが、できることをしっかり行いましょう。罹患した場合は、しっかり休養をとり、他への感染防止に努めましょう。ウィルスは表面がつるつるしたものに付くと24時間生き続けるという話を聞きました。ドアノブやスマートフォンなど、表面がつるつるしたものは小まめに除菌したり、触ったら手を洗ったりするなど、予防を心掛けましょう。

マラソン会も近いので、体調管理をよろしくお願いします。



○ 「地震」を想定した避難訓練を行いました。

平成7年1月17日は阪神淡路大震災が発生した日です。もう24年も前のことですが、私はその日のことをよく覚えています。朝のニュースで夜明け前の薄暗い街のあちこちでビルが倒壊し、黒煙が上がり、死者の人数が次々と更新されていくのを呆然と見ていました。

その17日(木)の午前に地震を想定した避難訓練を行いました。回数を重ねてきたからでしょうか、子どもたちの避難行動はスムーズでした。しかし、慣れが出てきたのでしょう。今回は私語が目立ちました。そのことについては、子どもたちにしっかりと話をしましたが、曇り空で寒かったので、阪神淡路大震災のことには触れませんでした。今日の新聞やニュースで多く取り上げられると思いますので、家庭でも話題にしていただけると幸いです。年中・年長の子どもたちなら、少しは理解できたり、感じたりしてもらえるのではないかでしょうか。いつ災害が起きても、自分の命を守ることができるよう、これからも訓練を行っていきます。